



Ayuntamiento Municipal de Tamboril

Boletín informativo mes de julio 2025

Tamboril, 27 de julio de 2025

Una Noche para Honrar a Quienes Nos Enseñan con el Ejemplo.

El Ayuntamiento Municipal de Tamboril, bajo las directrices del Licdo. Anyolino Germosén, celebró con alegría una emotiva actividad con motivo del Día de los Padres.

Fue una noche especial, llena de emociones, música en vivo y regalos para esos hombres que, con su ejemplo, construyen hogares y siembran valores en sus hijos.

Gracias a todos los padres que, con esfuerzo, amor y entrega, sostienen a sus familias.

Sigamos valorando, honrando y acompañando a quienes con amor y responsabilidad marcan el rumbo de cada generación.

¡Feliz Día de los Padres!





Ayuntamiento Municipal de Tamboril

26 de julio 2025

Seguimos transformando nuestro municipio

Nos encontramos trabajando simultáneamente en varias comunidades para continuar llevando soluciones reales a nuestra gente. Entre las acciones en marcha se destacan:

- Intervención contenes en el Callejón del Fondo
- Colocación del piso en la iglesia de Haina
- Construcción de calle en concreto frente al cementerio
- Amplios operativos de limpieza en distintos sectores
- Importante operativo encabezado por Juan Pablo Muñoz y su equipo

No descansamos, porque tenemos un compromiso firme con el desarrollo de nuestro municipio. Cada obra, cada jornada, cada paso cuenta.

Seguimos avanzando con fe, trabajo y determinación.





Ayuntamiento Municipal de Tamboril

Tamboril, 20 de julio de 2025. Trabajar es el norte para conseguir un municipio que ofrezca más calidad de vida a sus habitantes y esa es la prioridad del alcalde Anyolino Germosen y su equipo.

Durante la semana que recién transcurre, las brigadas de Ornato concluyeron todos los trabajos de limpieza y mantenimiento de la comunidad de Cuesta Onda. Mientras que en el callejón del Fondo, se trabajó en la construcción de 150 metros de aceras y contenes.

También se pintaron varios reductores de velocidad o Policías Acostados, al igual que señalizaciones en contenes y calles de diversos sectores.

El padre Javier Báez, de la Parroquia San Rafael, recibió un aporte, entregado por el alcalde Germosen, y los concejales Ana Eliza Vásquez y Nelson Lajara.

Juan Pablo Muñoz y los bomberos recogieron escombros dejados en las calles por la empresa Edenorte en labores de poda de árboles.

Los bomberos también limpiaron la cancha municipal, para la cena Pan y Vino convocada por la parroquia. Para el martes se invita a otra versión de la mesa de seguridad, ciudadanía y género a partir de las 10:00 a m. en los salones del ayuntamiento municipal.

